

Dipanggil untuk mengasihi, dibentuk dalam kasih karunia, diutus untuk melayani



Tanggal 13 Mei 2023 adalah hari yang penuh dengan sukacita dan penghormatan karena kami, Sr. Mary Sushma, Sr. Josephine, Sr. Ancy, dan Sr. Anima mengikrarkan kaul kekal, yang menandai tonggak sejarah penting dalam perjalanan rohani kami. Dikelilingi oleh para suster, keluarga, teman, dan para simpatisan, acara ini merupakan perayaan komitmen, iman, dan dedikasi untuk hidup melayani. Setelah satu tahun penuh persiapan dan retreat selama satu bulan, hari yang ditunggu-tunggu datang dengan kemegahan dan berkat dari atas. Surga dan bumi dipenuhi dengan sukacita untuk menerima kami sebagai pengantin Kristus.

Hari itu sungguh merupakan hari yang penuh dengan rasa syukur. Kami dipenuhi dengan sukacita. Para suster dari berbagai komunitas, anggota keluarga, teman, simpatisan, dan para tamu undangan datang untuk menyaksikan komitmen terakhir kami. Altar dihias dengan indah dengan bunga-bunga. Saat paduan suara menyanyikan lagu pembuka, kami berjalan menuju altar bersama orang tua kami dengan tangan terlipat dalam rasa syukur dan hormat yang mendalam kepada Tuhan dan guru kami yang dipimpin oleh langkah anggun para penari yang diikuti oleh para suster, para imam, dan Uskup Agung Emeritus, Mgr. William D'Souza, S.J.

Setelah khotbah yang penuh makna dan inspirasi dari Uskup Agung, Ritus Profesi Religius dimulai. Ketika kami bersujud di depan Altar selama litani para kudus, kami dapat merasakan kekuatan dan berkat mengalir dari atas dan kami berdoa memohon perantaraan semua orang kudus. Pengikraran kaul adalah inti dari upacara ini. Kami masing-masing mengucapkan kaul-kaul kami untuk seumur hidup. Kami menyanyikan lagu Magnificat sebagai ungkapan syukur kepada Tuhan atas segala kebaikan dan belas kasih-Nya dan kemudian kami masing-masing menerima cincin dari Pemimpin Provinsi kami, Suster Mary Alice.

Hari ini menjadi kenyataan dalam hidup kami karena banyak Suster yang telah membina dan membentuk kami. Kami bersyukur mengingat semua orang yang telah berjasa dalam mengantarkan kami mencapai tonggak sejarah hidup kami. Yesus Sang Tukang Periuk senantiasa bekerja dalam masa-masa pembinaan kami. Kami bersyukur kepada Tuhan Yang Mahakuasa atas berkat-Nya yang melimpah atas diri kami masing-masing, memanggil kami untuk mengasihi, membentuk kami dalam kasih karunia dan mengutus kami untuk melayani.

Sr. Mary Sushma, Sr. Josephine, Sr. Ancy, dan Sr. Anima